

## Rapport du Président de la SRT Jura

### 2007

Afin de jouer pleinement son rôle dans la structure SSR respectivement RTSR, la SRT Jura se doit d'être la plus représentative possible des diverses catégories socio-culturelles qui composent la population jurassienne. Dans cette optique, plusieurs manifestations visant à augmenter le nombre de membres ont été mises sur pied par le Comité de la SRT Jura.

3 mai 2007: une quarantaine de personnes dont principalement des membres de la SRT Jura ont eu le grand plaisir de rencontrer M. Benoît Aymon, journaliste-producteur entre autres des émissions TSR à succès *Passe-moi les jumelles* et *La Haute Route Chamonix-Zermatt*. Cette rencontre s'inscrivait dans le cadre de l'assemblée générale de la SRT Jura qui a réuni à Delémont une vingtaine de membres enthousiastes.

10 mai 2007: participation de la SRT Jura à une séance d'information de la TSR concernant la TNT, organisée par la SRT Berne à Tramelan.

5 juin 2007: une soixantaine de personnes ont participé à une conférence-débat consacrée aux adaptations prévues par la nouvelle Loi sur la radio/télévision (LRTV) pour les malentendants et les malvoyants. Les cinq spécialistes de cette problématique invités par la SRT Jura (M. Alberto Chollet, responsable du dossier auprès de SRG SSR idée suisse; Mme Christine Javet, de l'Office fédéral de la communication; M. Yves Ménéstrier, directeur de la programmation à la TSR; Mme Janka Kaempfer-Louis, responsable de l'émission *Signes* (TSR); Mme Sylvia Monnat, responsable du sous-titrage auprès de SWISS TXT) ont répondu aux nombreuses questions posées principalement par le public concerné. A noter la participation à ce débat de M. Stéphane Faustinelli, secrétaire général de la Fédération suisses des sourds. Les échanges ont été fructueux et la SRT Jura ne peut que se réjouir de constater que cette problématique est prise au sérieux par les responsables SSR et TSR concernés.

26 septembre 2007: réunis en assemblée générale extraordinaire, les membres de la SRT Jura ont désigné leurs représentants aux organes RTSR pour la période 2008-2011. Ils ont plébiscité Pierre Marquis de Rocourt pour siéger avec le président Christophe Riat au Conseil régional. Ils ont également renouvelé le mandat des représentants au Conseil des programmes: Martine Degni (Bassecourt), Roger Corpataux (Courgenay), Sandra Houlmann (Bassecourt) et Christophe Riat (Develier). L'assemblée a été suivie d'une rencontre captivante avec M. Bernard Rappaz, rédacteur en chef de TSR multimédia, qui a présenté les enjeux et les défis à venir pour la TSR dans le monde du multimédia.

Rencontres-discussions très intéressantes avec d'une part le correspondant de la RSR dans le Jura, M. Daniel Rieder (10 octobre), et d'autre part le responsable de TSR Jura Région à Moutier, M. Olivier Guerdat (7 novembre).

8 décembre 2007: une vingtaine de membres de la SRT Jura ont visité les locaux de la Télévision Suisse Romande à Genève, sous la conduite experte de Mme Christianne Bauer, chargée des relations visites.

La Commission des programmes de la SRT Jura s'est réunie à huit reprises en 2007. La synthèse des critiques a été communiquée aux responsables RSR et TSR via les représentants jurassiens au Conseil des programmes de la RTSR.

**Christophe Riat**